

# DALTONISMO

**Definición:** Defecto ocular caracterizado por la dificultad de distinguir colores. Principalmente se trata de una cierta ceguera por el color rojo.

**Técnico:** 4ª Etapa Embrionaria.

Conflicto de contacto visual no deseado con el simbolismo del color.

**Sentido biológico:** Evitar que el sentido y simbolismo de un color determinado nos inunde de alarmas todo el rato. Normalmente ligado a programas en memorias celulares o de largo recorrido.

**Conflicto:** No poder o querer ver un color determinado por el estrés que representa para nosotros, debido a una historia larga en el clan (memorias celulares).

Ejemplo en relación al rojo:

Una mujer expulsada de la Rusia comunista por los "rojos". Un marido alcohólico adicto al vino tinto.

Mujer que quiere quedarse embarazada y no quiere ver sus reglas

## Significado de los colores:

- **Azul:** La realeza, la nobleza, la libertad, el agua, el mar, la sed...
- **Amarillo:** El sol, el padre, la sabiduría, la suciedad, el oro, los confesores...
- **Marrón/café:** La pena, la penitencia, la suciedad, la "caca", la enfermedad, la madera, el otoño, la tierra...
- **Verde:** La esperanza, la sanación, el honor, la cortesía, el civismo, la naturaleza...
- **Rojo:** La sangre, el vino, el fuego, la pasión, la audacia, el amor, el valor, el coraje, la cólera, la crueldad, el comunismo represor...
- **Naranja:** La inestabilidad, la hipocresía, el disimulo, la mentira, las pulsiones, la dulzura, el calor, la cura...
- **Azul oscuro, violeta o gris oscuro:** En relación a las tormentas.

**OJOS – DALTONISMO ( no – percepción de los colores)**

Ser daltoniano, es ver el mundo sin sus colores, grisáceo e indiferenciado. Puede suceder que sólo sean colores precisos los que no pueda ver. Entonces me puedo preguntar en cual situación de mi vida conocí un inmenso estrés y que hacía referencia a este color o a estos colores que no puedo discernir. Por ejemplo, si no puedo ver el rojo, quizás de joven estuve a punto de morir porque un tren rojo se dirigía contra mí.

Ahora asociado a un alto nivel de estrés y simbolizando la muerte que me espera, inconscientemente ya no quisiera ver el rojo. Si no puedo distinguir ningún color, se puede aplicar el mismo principio.

También un día, puedo haber decidido no “soñar en colores” para evitar estar decepcionado. Ya que nuestros sueños de hoy crean la realidad de mañana, voy a dejar de ver los colores en mi vida diaria.

A partir de ahora voy a decidir los colores, dejar sitio a mi imaginación. Imagino el rosa, el verde, el azul.

Como un artista, decido la mezcla de colores. Me impregno de esta unidad que me ofrece el mundo.

Dejo libre curso a mi fantasía, expreso mi alegría de vivir de mil y un modos.